



## 平成29年度当初予算決定! 貫井・向山地区関連事業のご紹介

### ☆教育・子育て環境の充実のために

- ・貫井第二保育園 全面改修  
(平成29年6月～平成31年2月)
- ・向山小学校 防火設備改修  
(平成29年6月～9月)
- ・練馬第二小学校 空調機更新  
(平成29年5月～、同30年6月～)



### ☆誰もが暮らしやすい地域のために

- ・街角ケアカフェつつじ第三出張所跡に開設(平成29年9月)  
高齢者相談センターを併設し、専門相談に対応
- ・心身障害者福祉センターに  
児童発達支援事業所を誘致し  
未就学の重症心身障害児等への  
療育を実施(平成30年度中)



### ☆文化の香りあふれるまちづくりのために

- ・練馬区立美術館の大規模  
改修の設計に着手  
展示室の拡充、バリアフリー化  
(平成32年度リニューアル)



練馬区議会議員 第五十九代議長 副幹事長・監査委員  
**関口 かずお**

議会運営委員会 委員  
 常任委員会 区民生活委員会 委員  
 特別委員会 総合・災害対策等特別委員会 委員  
 各種委員会 民生委員推薦会、土地開発公社評議員会

ご相談は… **関口かずお 事務所**  
 〒176-0021 練馬区貫井 3-53-8  
 Tel / Fax : 3998-1752 HP : <http://www.k-sekiguchi.jp/>

## 私にとってのファーストは…

申年は、大きな変化のある年になると言われる。昨年从今年の初めにかけて、政治の世界は、まさに申年、であった。そしてその起こった変化のキーワードは「ファースト」である。

夏、小池百合子氏が、「都民ファースト」をかかげ都知事選に勝利した。そして秋、アメリカ大統領選でも、「アメリカファースト」を訴えたトランプ氏が勝利した。「ファースト」にあたる日本語とは、おそらく「最優先」、「一番(大事)」、そんな言葉であろうか。自分達を一番に見てくれる、自分達のための政治をしてくれる、そんな期待感が、彼らに一票を投じた人々にはあったのだらうと、おもっ。そして、裏返せば、自分の置かれていた状況や、日々の暮らしに対する、漠然とした不安や不満を抱えた人たちが、いかに多いか、ということの表れであるように、おもっ。そしてそれはおそらく、今、一部の政治家の姿勢が、「議員ファースト」「自分ファースト」であるように見えるから、なのではないか。

今年の始め、練馬区議会自民党では、基本的な政策や志を同じくしながらも、その実現に向かう姿勢の違いを感じている若手三人と、袂を分かつことになった。

これまでの議員生活の中では、幾度か同じようなことが起きたが、今回ばかりは、少々おもっところがある。

真に区民のため、区政の充実を目指す政治家として、今どう動くべきなのか。ひとりの政治家として、自分に何ができるのか、何がしたいのか。それは、誰のためなのか。私自身が今一度、自分に問いかける時が来たようにおもっ。

私が議員として活動を始めたころ、地元の後援会の、ある幹部に言われた言葉がある。「今は、地元で顔なんか出さなくていい。それより、役所に行って、行政や政策や課題を勉強してこい。それを自分のものにしてから、皆さまの声を聞いて、早く皆さまのために働ける議員になれ。」私の三十余年の議員活動の基本は、この言葉にあるとおもっている。政治を知り、行政を知り、課題を知り、そして皆さまの声を聞き、皆さまと共に、よりよい暮らしの実現のために行動する。これこそ、私の政治家としての信念である。

流行りの言葉を使うのはあまり好きではないが、あえて言うなら、「信念ファースト」な政治家でありたい。そう、おもっている。

